
 
 
 Die CDU-Fraktion beantragt, dass die Verwaltung bei der T-Com vorstellig wird, 

damit in Bergneustadt DSL-fähige Leitungen flächendeckend garantiert werden. 
 
Stv. Retzerau erläutert nochmals das generelle Problem – auch in anderen  
Außenorten. 
 
Stv. Dr. Kahnis weist darauf hin, dass es sich hierbei um ein Thema der 
Wirtschaftsförderung handelt und regt an, die Wirtschaftsfördererin mit der 
Angelegenheit zu beauftragen. 
 
Bürgermeister Halbe teilt mit, dass die Verwaltung bereits im Oktober 2005 ein 
diesbezügliches Schreiben an die T-Com gerichtet hat, bis heute jedoch keine 
Antwort erhalten habe. Er sagt jedoch zu, sich mit Nachdruck weiter darum zu 
kümmern.  

 
Abstimmungsergebnis:   32 Jastimmen, 1 Neinstimme. 
 


